
 

 

 

 

 

 

 

ロ ジ ス テ ィ ク ス 研 究 会 

 ファックス通信 

題 字 
第三代東ト協会長 

 浅 井 時 郎 氏 

ロジ研ホームページ 

http://www.ttal.jp                       Ｎｏ.３４１／ ２０２５年７月２８日 発行  

*********************************************************************** 
 

                                      
※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※ 

 

 

（一社）東京都トラック協会 

ロ ジ 研 発 行 

編 集 人  菅 沼 寛 二 

東京都新宿区四谷３丁目１番８号 

ＴＥＬ．０３－３３５９－４１３７ 

ＦＡＸ．０３－３３５９－６０２０ 

ロジ研年間統一テーマ：一致団結 

◆『総会・三組織合同懇親会を終えて』 

本部長 吉本 商一 

〔足立支部 八千代運輸㈲〕 
 
本部長として２年目を迎える訳ですが、改めまして平素より会

員の皆様のロジスティクス研究会に対するご理解とご協力に対し

て厚く御礼申し上げます。 

 昨年、本部長を拝命したときにロジ研という伝統を守りつつ新

しいことに挑戦していきながら、女性部の皆様、青年部の皆様と

も交流を深めていきた

いと申しましたが、先

月の総会後の懇親会を

三組織合同で開催でき

たことは新しい企画と

して成功したのではな

いかと思っています。

今後につながっていけ

れば幸いです。 

 ところで、ロジスティクス研究会とはどうあるべきなのでしょ

うか？活動方針を作っている時にこの組織は、魅力ある運送業界

を築いていくために知恵を出し合い、提言を行ってゆく集団であ

るべきだと思いました。昨年度は残念ながらできていなかったの

で、今年度はここに注力を向けていきたいと思っています。その

ためにも皆様に知恵をお借りしなければなりません。 

 今年度も皆様とともに頑張って参りますので、どうぞよろしく

お願いいたします。 

 

◆『ロジ研セミナー研修会』 

副本部長・研修副委員長 松本 英孝 

〔多摩支部 ㈱豊運輸〕 
 
６月１２日、「ドラえもんになるな、のび太になれ」をテーマに、

荒木賢二郎さんをお迎えして AI 研修を開催しました！AI に頼る

のではなく、“AIに何を考えてもらうか”を自分で考える―― そ

んな視点に心が動きました。参加者のみなさんの表情からも、深

い学びが伝わってきて、企画して本当によかったです。 

 反省会では第２弾研修や助成金活用のアイデアも生まれ、次に

向けてワクワクが広がっています。 

 少人数からのスタートでしたが、各支部の声かけで多くの方に

ご参加いただけたこと、心から感謝です！ 

  

 ※下の二次元コードは「ドラえもんになるな、のび太になれ」

の講義の動画です。 

 

 

 

 

 

◆『ラグビーの思い出とラグビーの普及について』 

副本部長・海外交流委員長 緋田 政人 
〔中野支部 緋田運輸㈱〕 

 

今回、広報の菅沼委員長よりラグビーのこと書いてくださいと

依頼がありまして、ひびきに書かせていただきます。私がラグビ

ーを始めたのは高校に入学してからです。中学時代バスケットボ

ールに夢中でしたがテレビで大学ラグビー早明戦（早稲田大学対

明治大学）の試合を見て、高校に入ったら絶対ラグビーをやろう

と心に決めて入りました(保善高校)。私たちの頃は人気がすごく、

ラグビー部入部希望者が１００人を超え、あまりにも多いので仮

入部を３か月位してからの入部でした。結局卒業した同期は２３

人ですが今でも昔話に花を咲かせます。私が高校１年生、２年生

の時は東京代表で花園に出場。しかもＷＴＢ右のウイング１４番

でした。２年生の時は第６０回の記念大会で、東京第一代表でし

たがベスト８で終わりました。あの時の決勝戦は京都の伏見工業

高校対大阪大工大でした。記憶にある人もいると思いますがスク

ールウォーズの話です。今は亡き平尾誠二率いる伏見工業が逆転

優勝した思い出の試合です。大学(専修大学)に進学すると高校日

本代表のメンバーらが各学年に居るのですごいなと思いました。

関東の大学は対抗戦とリーグ戦と２つに分かれていて専大はリー

グ戦でした。大学時代は１年優勝、２年３位、３年準優勝、４年

３位の成績でした。その頃は２部に落ちることなど考えもしなか

ったのですが、卒業して１０年くらいしたら２部に落ち、また１

部に戻り、また２部に、の繰り返しで、２部に落ちると１部に上

がるのが大変です。２部だと試合するのも大学のグランドが主で

すが、１部は競技場を使って有料の試合です。学生には本当に１

部で試合させてあげたいと思います。 

私は大学を卒業してこれからラグビー部を強くしたいという

企業に就職しましたが、バブル景気で人がいなく親父に運送屋を

手伝ってくれと言われ、会社の部長に相談したら半年休職にして

やるから立て直してこいと言われ、家業を手伝いましたがあっと

いう間に半年が過ぎ、会社に戻り、あと半年何とかして下さいと

のお願いは無理だと言われやむなく退社しました。その後はクラ

ブチームに入りラグビーをしていたのですが、そのチームが江戸

川かすみクラブで、キャプテンが前副会長の内宮さんでした。運

送業界にも杉並支部の志村元副会長も山梨の名門日川高校出身、

新宿村山さんは拓大高校、同じく新宿横山さんは玉川大学、水野

会長の御子息は慶應義塾高校、練馬の吉田さんの御子息は学習院

大学など、周りを見渡せば仲間が沢山おり何かとラグビーの話で

盛り上がることが多く、先日も最近日本代表の試合は盛り上がっ

ているけれど大学ラグビーの人気が低迷しているので皆で応援し

たいということになり、仲間を集めて応援しましょうと話が進ん

でおります。これを機にラグビーが好きだよと思われている方も

皆で楽しく飲んで話して盛り上がりませんか？ 

私は現在、関東ラグビーフットボール協会の書記長としてラグ

ビーの普及に努めています。普段毎週末、競技場で大学やリーグ

ワンの試合がスムーズに運営できるようにお手伝いしています。

競技場以外でもコーチ委員長として子供から大人までのコーチに

対してスタートコーチＣ級コーチＢ級コーチＡ級コーチなどの資

格を取ってもらい、教え方や考え方、またコーチに対して教える

エデュケーターの育成にも力を入れ、またセレコン強化委員長と

して関東代表の選定また大学副委員長として大学の公式戦のレギ

ュレーションの作成や各大会の運営費の振り分けなどしておりま

す。日本ラグビーフットボール協会競技運営委員会国スポ部門委

員を担当して、１０月２日から７日まで滋賀国スポ・ 少年・ 成年・ 

女子の全試合観戦することになっています。周りから本業をもっ

としっかりやりなさいと言われますが、家族の理解に感謝しなが

らラグビーを応援して参りたいと思います。長々と書いて申し訳

ありません。 

今年の海外交流委員会は実施に向けて企画を思案中です。これ

からもロジ研のお仲間としてよろしくお願いいたします。 

 

●８/６(水) 第 4回正副本部長会議 

●８/６(水) ロジ研納涼会・表彰受賞者を祝う会（明治記念館） 
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